

# Grünsfelder Kinder bauten Wellness-Hotel für Insekten

Ulrich Feuerstein 21. August 2015

Quelle: Mainpost



(feu) Ein Herz für Tiere bewiesen die Kinder beim Ferienprogramm des Naturschutzvereins. Unter fachkundiger Anleitung von Alois Reinhart und seinen Helfern entstand auf dem Rebhuhnbiotop bei Naturata im Industriegebiet auf dem Waltersberg ein Insektenhotel. Mit handwerklichem G... Foto: Ullrich Feuerstein Ein Herz für Tiere bewiesen die Kinder beim Ferienprogramm des Naturschutzvereins. Unter fachkundiger Anleitung von Alois Reinhart und seinen Helfern entstand auf dem Rebhuhnbiotop bei Naturata im Industriegebiet auf dem Waltersberg ein Insektenhotel. Mit handwerklichem Geschick fertigten sie phantasievolle Behausungen aller Art. Das Insektenhotel ist ziemlich groß dimensioniert. „Das gibt ein richtiges Wellnesshotel“, wurde schon geschmunzelt. Ganz fertig wurden die Grünsfelder Kinder an diesem Nachmittag allerdings nicht. Damit hat die Natur AG der Dorothea-von-Rieneck-Schule ein schönes Projekt für das neue Schuljahr.